
質問 № 質問・意見 回答 回答Ｇ

1
小学校、幼稚園の複合化については子ども達の成長、経験になっていくのであれば良いと思いま
す。複合化にすることで小学校、幼稚園側お互いに不便さを感じない方法を考えていけたらと思
います。

公共施設の今後のあり方として、学校を地域コミュニティの拠点として他の公共施設を複合化す
る方針です。今後異世代との交流が生まれることで、子どもたちの成長に繋がると考えていま
す。ご意見のありましたことにつきましては、教職員や保護者の方などと意見交換を行う中で、
施設の配置、子どもの動線等を考慮して検討してまいります。

行政Ｇ

2
「学校」を拠点として複合施設を造るのなら「学校」を主な職場とする学校関係者と市職員との
話し合いも必要かと思います。

ご指摘の点につきましては、学校関係者や複合する施設の利用者などと意見交換の場を設け、施
設整備や施設の利用方法などを検討してまいります。

行政Ｇ

3

財源がない中では学校に全ての施設を合わせていくのは合理的だと思うが、学校への負担が増え
るのではないのかと心配になった。多くの人が出入りするようになれば、それだけ調整等に労力
がかかるのではないのか。今ですら忙しくて大変なのに・・・。幼稚園の子やお年寄りと交流で
きるのは良いと思うが。

学校施設に他の公共施設を複合化するということで、学校関係者側にこれまで以上に負担が増え
ることを懸念される学校関係者の方もみえます。複合化にあたり負担が増えることがないよう検
討してまいります。また、維持管理面につきましては、民間の活力を導入するなど、教職員の方
の負担を軽減できるよう検討してまいります。

行政Ｇ

4
中央公民館は未だ充分使用が出来るのに破壊することは許されない。計画を中止して再検討すべ
き。病院も現在地で継続させるべきである。

中央公民館は、“公共施設のあり方計画”で既に廃止が決定しています。現在の高浜分院は不整
形地であり入院患者を抱えたままでの建て替えは困難であるため、市民の利便性も踏まえ中央公
民館の跡地に移転新築するよう進めています。

保健福祉Ｇ

5
予算歳出について（民営企業のあり方からもっと早く改善すべきであった。）市税の多くが人件
費（議員、公務員等）の歳出と思われる。早急に人件費（給与、退職金、共済、年金等）の削減
をすべきではないか？（人員含）

本市では、平成８年度より「高浜市定員適正化計画」を策定し、定員の適正化に努めてまいりま
した。外部委託制度の活用など、積極的な事務の統廃合・縮小及び行政運営の見直しを進めるこ
とにより、平成８年４月１日の３８３人から平成２７年４月１日の２６０人（平成１５年の消防
広域化３４人と平成２１年の市立病院民間移譲の５１人を除く）となり、１９年間で１２３人
（削減率３２％）の削減をしました。
　なお、職員の給与につきましては、官民の給与格差を比較した「人事院勧告」を尊重し、民間
の給与水準にあわせたものとなっております。

人事G

6 まち協等の助成金の削減を一考すべき。

　地域のいいところや課題は、地域に住んでいる方が一番よくご存じです。本市では「地域の課
題を、地域の実情に合わせ、より良い形で解決したい」「もっと地域の魅力やいいところを活か
したまちづくりを実現したい」といった想いを実行できるようにするために「地域内分権」を推
進し、総合的なまちづくりを実践している「まちづくり協議会」の活動を支援しております。
　まちづくり協議会では小学校区内の様々な人・団体が集まり、地域の課題解決や魅力伸展に向
けて、誰が、どんなふうに取り組んでいくか、予算の使い方などについての協議・検討が行わ
れ、総会を経て事業計画・予算が決定されています。事業の推進にあたっては、理事会等の会合
の場で、随時情報交換が行われていますが、人もお金も限りがある中で、お互いに横につながり
あい、それぞれが持っている力を少しずつ持ち寄りながら取り組んでいくことが重要です。
　行政では、事業計画・予算、予算の執行状況等について、提案書や実績報告書等により確認を
しておりますが、限られた財源を「真に必要な課題の解決にあてる」「地域の特性に合わせて効
率的・効果的に活用する」といった意識を高めていただけるよう、今後も各小学校区の自主性・
主体性を尊重しながら、適切に助言・支援を行ってまいります。

総合政策G

7
減らすという選択に納得です。人口に見合う規模のものであるべき。やるべきことは早くしない
と手遅れになる。

貴重なご意見ありがとうございます。この取組みは、市民皆様のご理解・ご協力が不可欠ですの
で、高浜市が今後も安定した財政運営ができるよう取り組んでまいります。

行政Ｇ

8
全体に賛成を頂く事は難しいと思いますが説明を頂く事で１人でも理解してもらえる方が増える
事を願っています。

- -

9
今後の事を考えれば納得します。市民全てが同意してくれる様に今後も説明を続けていくべきだ
と思います。

公共施設を利用している市民の皆さまのご理解・ご協力なくして公共施設の取組みは為し得ませ
んので、今後、学校施設の複合化に際しましては、基本的な考え方をご説明しながら、市民皆様
のご意見をいただき検討してまいります。

行政Ｇ

10
ないなら、ないでその現状に合わせていくしかないと思います。結果住みにくくなっても仕方な
いです。その町を選ぶかどうかは市民次第です。

- -

11

二池町の神谷さんの言葉、賛成です。
高浜市が財政難、老朽化の問題に直面している現実が分かりました。そのため、施設を減らして
いかなければいけないという考えも良く分かりました。ただ学校に色んな事を集約するのは教員
に何かしら負担がかかるのではないのかと思います。どうなっていくのでしょうか？

学校施設に他の公共施設を複合化するということで、学校関係者側にこれまで以上に負担が増え
ることを懸念される学校関係者の方もみえます。複合化にあたり負担が増えることがないよう検
討してまいります。また、維持管理面につきましては、民間の活力を導入するなど、教職員の方
の負担を軽減できるよう検討してまいります。

行政Ｇ

12
これから重大な方針を一部のメンバーで決めて強行することは財政のムダであり、余りにも拙
速。この計画は高浜自治基本条例にも反する。住民投票で市民の声を聞くべきである。

住民投票を実施する考えはありません。 行政Ｇ
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